
2017年度妇联综合工作考核会
推动妇联工作迈上新台阶

本报讯 近日，郑东新区妇联在东
龙大厦会议室组织召开 2017年度乡
（镇）办妇联综合工作考核会议，会
议由郑东新区妇联主席侯艳让主
持，郑东新区机关党委副书记、党
群办主任李力出席会议并作重要
讲话，郑东新区 12 个乡（镇）办事
处妇联主席、专职副主席共 19人参
加会议。

会上，侯艳让从“五大行动”“五个
万家”“十大民生实事”“基层妇联换
届”等方面介绍了 2017年郑东新区
妇联工作的整体情况，肯定了一年
来妇联工作取得的突出成绩和妇联
干部付出的努力，并就如何进一步
做好妇联工作提出了具体建议。随
后，各乡（镇）办事处妇联主席分别
对 2017年乡（镇）办事处妇联工作情
况和下一步工作方向等内容进行了
汇报。各办事处参会人员还进行了
互评互查。

会议最后，李力明确了2018年的
工作目标和工作任务，强调要推进群
团改革，各办事处要结合实际情况精
准发力，增强妇联的吸引力和影响力，
全面服务大局服务妇女，推动东区妇
联工作迈上新台阶。
记者 马燕 通讯员 王潇然

清华大学项目组调研
郑东新区公共安全工作

本报讯 近日，清华大学公共安
全研究院副院长黄弘教授带领清华
大学公共安全项目组赴郑东新区调研
公共安全工作，管委会社会事业局局长
陈平安等有关部门负责同志参加座谈。

清华大学项目组为做好雄安新
区公共安全规划，提供有针对性的政
策建议，做好“安全韧性雄安新区构
建的理论方法与策略研究”项目的研
究工作，专程来郑东新区进行调研、
座谈。项目组成员包括了设计规划、
建筑、环境科学、公共安全等有关方
面专家。座谈会上首先介绍了郑东
新区公共安全规划，随后有关业务部
门负责同志紧紧围绕公共安全的四
个主要方面，从防灾减灾、安全生产、
公共卫生及社会治安综治分别介绍
了郑东新区的管理模式与机制、当前
亟待解决的问题以及下一步工作考
虑。项目组一行专家与郑东新区有
关部门负责同志针对工作实际还进
行了深入探讨。

最后，陈平安感谢清华大学项目
组为郑东新区带来先进理念的同时，
希望这样的调研、交流工作还要多开
展，不断提升郑东新区城市安全发展，
强化城市运行安全保障。
记者 王阳 通讯员 刘延晴

郑东新区建筑设计再发力

龙湖金融中心将建两馆两中心
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本报讯 日前，郑东新区举行龙湖金
融中心文化及超高层建筑方案设计国际征
集活动，来自6个国家的9家设计单位负责
人相聚郑东新区规划展览馆，详细了解龙
湖金融中心4个文化用地及2个超高层商
务金融用地规划设计背景等，并将在今年4
月初据此提交设计方案，以此进一步加快
龙湖金融中心建设步伐，为郑州建设国家
中心城市献智献力。郑州市委常委，郑东
新区党工委书记、管委会主任王鹏，郑东
新区管委会副主任周定友参加启动会。

以世界级金融中心为建设目标的龙
湖金融中心，是郑州、郑东新区走向国际
化舞台的重要平台载体。从2002年黑川
纪章的空间战略规划到2011年矶崎新的

城市设计深化、2017年城市设计优化都
在坚定不移地按照这个目标落实。为了
增加金融中心艺术性、趣味性、文艺性、多
元化，丰富物质环境、设施场所、公共空间
以及进驻的办公人群文化需求，形成中原
地区的文化认同，此次郑东新区组织开展
金融中心文化及超高层建筑方案设计国
际征集活动，由郑东金融岛公司委托中国
建筑学会组织进行，中国建筑学会通过对
国内外知名规划设计团队遴选与邀请进
行建筑方案设计，并组建专家委员会对设
计方案进行比选。

参与此次方案设计的单位有 6个国
家9家设计单位，分别是中国建筑设计研
究院、清华大学建筑设计研究院、同济规

划建筑设计研究院、上海马达思班建筑
设计事务所、德国GMP、美国MZA、英国
TFP、荷兰Next事务所、马来西亚杨经文
建筑事务所。此次设计范围为金融中心
4个文化用地及 2个超高层商务金融用
地。其中，文化用地计划规划建设两馆
两中心：综合展览馆（省美术馆、河南非
物质文化遗产馆）、河南博物院展览馆、
文化活动中心、国际会议中心；超高层商
务金融用地计划规划建设金融办公及酒
店。按照计划，以上设计单位将在 4月
初提交设计方案成果，届时将进行专家
方案评审和市民网络投票，由专家和市
民共同选出适合河南郑州、适合龙湖金
融中心的最优作品。

本报讯 1月 13日上午，郑东新区党
工委副书记、管委会常务副主任牛瑞华带
队到龙湖办事处龙翔嘉苑 4号院进行调
研，郑东新区人大工委主任王竹强，郑东
新区党工委委员、管委会副主任陈平山，
相关局办负责人和龙湖办事处主任陪同。

牛瑞华一行实地查看了龙翔嘉苑 4
号院建设情况，并听取了办事处负责人关
于辖区南录庄村、小郭村安置区建设情况
（涉及龙翔嘉苑 4、5、6、7、8、9号院）和安
置房分配情况的汇报。牛瑞华对目前安
置区取得的成绩给予肯定，同时强调，办
事处涉及安置房分配的村要进一步完善
分房方案,确保在春节前高效推进分房回
迁工作；东龙公司作为安置房建设单位要
正确对待回迁群众对安置房质量、配套设
施等方面的高标准要求，进一步提高安置
房工程质量，以谦和的态度、饱满的热情
迎接群众回迁。

近年来，龙湖办事处以实施重点民生
工程为抓手，加快辖区被征地群众回迁安

置步伐，以政府为主导建设的龙兴嘉苑、龙
翔嘉苑一期安置区涉及的12000名群众中
已回迁入住; 龙翔嘉苑二、三期主体工程已

竣工验收,正在有序推进安置房分配工作。
记者 马燕
通讯员 刘志强 田晓菲/文 林飞/图

本报讯 近日，郑东新区举行了 2017
年度中小学一级教师评审会议，郑州市
人社局党组成员、副局长卞薇出席会议
并为评委会评委颁发聘书，郑东新区党
工委副书记马安庄带队进行巡考、组织
人社局局长张文山亲任评委会主任委员
并对评审工作做出安排部署。

此次评审工作分为成立评委会、讲课

答辩、审议表决三个阶段，评委会 21
名委员由郑州市人社局从郑州市中小
学一级教师任职资格评委会专家库抽
取；讲课答辩阶段中首次启用“人脸识
别系统”，采取讲课答辩全过程录像监
控，“两抽签、全屏蔽”等措施，确保评
审工作的公开公正透明；审议表决阶
段严格执行河南省中小学（幼儿园）教

师水平评价标准，通过分组审议和大
会投票表决确定评审结果。郑东新
区纪工委对评审工作进行了全过程
监督。

此次参加中小学一级教师评审的
教师共有 116 人，讲课答辩通过率为
100%，材料审核通过率为 95.69%。
记者 马燕 通讯员 翟羽佳

龙湖金融中心位于郑东新区龙湖区
域，是郑东新区金融集聚核心功能区主要
组成部分之一，通过3.7公里长的运河与
南侧郑东新区 CBD 相连，形成一个“如
意”形金融总部区域，是郑东新区建设的

点睛之笔。龙湖金融中心面积约1.5平方
公里（含0.48平方公里水面），该区域总体
设计为内外两环、沿湖为21米商业，内环
由高度 60 米的竞技场式建筑群围合而
成，主要为金融办公；外环由高度 100 米

的建筑围合而成，主要是金融办公、酒店
及公寓；区域的北部规划有240米高的双
塔建筑，临内湖中轴两侧规划为4块文化
用地。
记者 马燕 通讯员 李盼
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